
 

第 790 回例会 高麗文康様卓話   2012 年 3 月 15 日(木) ホテル紫雲閣  会長：大戸久一・幹事：前原利雄  

出席報告：出席３０名 (MC８名：永野・柳下・原口・須田・盛島・大塚・吉田・小久保)欠席４名  本日の出席率８８％  

高麗郡健郡 1300 年を前に高麗神社の 60 代宮司の「高麗文康」様にその歴史・文化などをお話ししていただきました。 

    

高麗神社の御祭神は高句麗からの渡来人です、その高い文化や技術でこの地を開拓しました。７１６年には武蔵の国に 

高麗郡が創設されましたが、明治 29 年に明治政府により、入間郡に併合されました。その健郡当時の高い技術を示すも 

のとして、鳩山町には東日本最大規模の「窯跡群」が出土しています。（本日３月１５日の下記朝刊に掲載されました） 

     

「公開土王碑」や「将軍塚」など高句麗古墳群はユネスコ世界遺産に登録されています。 内山パスト会長の歓迎の挨拶。 

    

野口健吉 新世代部門委員長：大澤幸吉委員と共に、ロータアクトの全国大会で新潟市に行ってきました。 

今日から例会後小藤恵美子会員の「英会話教室」が始まりました。講師はＩan Ｊohnson（イアン ジョンソン）先生です。

ハワイでの例会開催を目指し、皆さんとても真剣で、楽しそうでした。 

 ニコニコボックス報告：本日８名 金額 24.000 円（前回まで 792.700 円） 累計 816.700 円       

須田清美：結婚記念日のプレゼント、ありがとうございます。山下 茂：原発被害者の皆さんの相談で忙しく、久し 

ぶりのロータリーです。前原利雄：高麗宮司様、埼玉県神社界のニューリーダーとして活躍を期待しています！ 

他同じ内容で 9名より、：吉田守男・神田茂・高橋昇・小藤恵美子・前原利雄・：本日の卓話講師「高麗文雄様」神社の 

歴史のお話よろしくお願いします。  ニコニコ委員会：神田茂・盛島美智子   会報委員会：内山明夫・横塚元幸   


